
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 10/4は、2600地区の 2020 年地区大会が、上田のサントミューゼで行われました。 

新型コロナウイルス感染症対策として、各クラブ人数制限があり、当クラブからは

矢島ガバナー補佐含め 8名の参加となりました。 

 新型コロナウイルス感染症発症後国内初となる地区大会であり、現時点で考えら

れる新型コロナウイルス感染症対策（消毒・検温・マスク着用・人数制限・座席指

定・時間短縮・三密を避ける等）を施し「絶対にこの会場から新型コロナウイルス

感染患者を発症させない」という信念がひしひしと伝わってくる大会となりました。 

 本年度 2021 年 3 月 6日、岡谷ＲＣ主催のＩＭ開催での新型コロナウイルス感染症

対策の良い見本となる大会でした。 

 今年の中秋の名月は 10/1 でした。秋の夜空にはっきりとした、ほぼ満月を見る事

ができました。 

秋になると空気が乾燥し夜空の星が一段と輝いて見えます。 

 夜空を見上げると色々な想像がわいてきます。 

我々の住む銀河系には約 2,000 億個の星があり、同様の銀河が 1,000 億個以上ある

と言われています。 

宇宙の誕生から約 140 億年、この後も 1 兆年続くと言われています。人間の一生に

例えればまだ 1 歳にもなりません。 

見上げる星は止まっているように見えますが、地球が太陽の周りを公転している速

さは 1 秒間に 30 キロメートルの速さで、その太陽系自体も宇宙空間を毎秒 2,000
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キロの速さで移動していると考えられています。 

そのような中で私たちは日々生活をしています。 

 天体の事・宇宙の事考えだすと自分を見失いそうになりますが、地に足を付け、

お互いに今日一日を大切に生きたいものです。 

 

 大滝祐吉会員御母堂富治子様の御葬儀については、喪主様のご意向により告別

式の参加はご辞退いただき、御焼香のみでお願いいたします。 

 2021-2022年度役員・理事の指名について、クラブ内規「1.役員および理事指名

委員会」に基づき理事・役員指名委員会委員を委嘱します。   

・委員長＝佐藤有司   ・委員＝牛山幸一、矢島 進、林 裕彦、梅垣和彦、

中村文明、小口 隆、山岸邦太郎、笠原新太郎 

 

 次週 10/20は親睦ゴルフを塩嶺ＣＣで、夜間例会を山城屋さんで行います。 

 10/27は、矢島ガバナー補佐の事前訪問になります。理事・役員・委員長の方は

例会後クラブ協議会がありますので出席をお願いいたします。 

 10月のＲレートは 1＄=105円です。 

 

佐藤有司 役員および理事指名委員長  2021-2022 年度役員・理事の推薦を 11 月

２日(月)16時まで受け付けます。推薦される方は期日までに委員会まで申し出てく

ださい。今後の予定としては、11 月 10 日(火)例会にて推薦の結果をご報告いたし

ます。推薦がなければ、同日例会終了後に,役員および理事指名委員会を開催し決め

させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

 

社会奉仕委員  10/18（日）諏訪湖一斉清掃が行われます。雨天中止です。（5：40

岡谷市ＨＰに掲載）Ｒジャンパーとマスクの着用をお願いいたします。大勢のご参

加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

 

＊クラブフォーラム＊  「ＩＭについて」 第１回打合せ会 

小口泰史ＩＭ実行委員長挨拶 

 皆さんこんにちは。ＩＭ実行委員長の小口でございます。本日は

クラブフォーラムの時間をいただいて、第１回の打合せ会を行いた

いと思います。今までの経緯と今後の方向性についてご説明いたし

ます。本日は委員会ごとの座席になっておりますので皆様にご協議

いただいて、より良い方向に持って行ければと思います。よろしく

お願いいたします。 

９月に行われた会長・幹事会の折には、本会議・セミナー・講演会・懇親会という

今まで通りの流れと、もう一つは会員さんが集まらずにリモートによる開催という

２つの提案をさせていただきました。その時点では結論には至らず、次回 11/10 の
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会長・幹事会まで待ちましょうという事になりました。中には来年の３月の情勢次

第でという声もありましたが、ホストクラブとしては少しずつ決めていかないと困

るのでよろしくお願いいたします。 

そんな中、先日 10/4 の地区大会に私も参加させていただきましたが、そこでは会場

での地区大会とリモートの両方を取入れて行っておりました。できればＩＭもその

ような形で、ＩＭはマリオで開催しソーシャルディスタンスを保ちながら各クラブ

の人数を制限し、他の会員の皆さんはリモートで各クラブの例会場で参加していた

だくという形を取ることでご理解いただこうと思っております。これを 11 月の会

長・幹事会で提案させていただきます。組織図については、「懇親会」と「友愛の広

場」を「感染予防対策」と「リモート」に変更してスタートさせようと思います。

ご理解をよろしくお願いいたします。また、委員会の役割分担を作成いたしました

が、まだまだ素案ですので本日はその辺も含めご検討いただければと思います。 

プログラムのタイムスケジュールについては、懇親会はなく短縮したＩＭになりま

す。本会議、講演会、次年度桑澤ガバナー紹介、約 2 時間のＩＭとなります。本日

は役割分担などご協議いただきご提案があれば挙げていただければと思います。Ｉ

Ｍは皆様のご協力なしにはできませんので何卒よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

宮坂宥洪  長い間欠席しご迷惑をおかけしました。今後共よろしくお願いします。 

牛山幸一  85年になります。今後共よろしく。 

江黒寛文  10 月 5 日、創立 80 周年になりました。これからも社会の発展に貢献

していきます。 

守屋麻里  ようやく、創業 25年になりました。コロナに押し潰されないよう頑張

ります！私共は Goto支援枠まだまだあります！ 

髙木克彦  創業月です。厳しい時代ですが切り抜けていける様努力してまいりま

す。よろしくお願いいたします。 

ニコニコボックス 

 



 
今井康善・牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口泰史・尾関秀雄・笠原

新太郎・片桐伸介・北澤洋之介・小林大介・小宮山英利・佐伯克己・薩摩 建・佐

藤有司・瀬戸雅三・高木昭好・髙木克彦・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・

林 裕彦・平沢清文・宮坂晃介・宮澤由己・守屋麻里・矢島 進・矢島 貴・矢島 実・

山岡俊幸・山岸邦太郎・山崎典夫・吉村栄二  いよいよＩＭの具体的な打合せが

始まります。見通しを立てる事が難しい状況ですが、皆様のご協力をよろしくお願

いいたします。 

 

会員数４８名、出席者３７名、出席率７７.０８ ％ 

 
 

       ～地区大会参加の皆様、お疲れ様でした～ 

【10 月 4 日地区大会 会場：上田サントミューゼ】 
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